

	Verwaltungsmitteilung	
	Vorlagen-Nr.: VM/0028/2021-2026	Vorlagenbearbeitung: Gero Wilhelmi
Aktenzeichen: FB III/1 GF/5510-04	Federführung: Fachdienst III/1	Datum: 12.08.2021

Sachstand seniorengerechte Bänke

Beratungsfolge Beirat für Menschen mit Behinderungen	Behandlung öffentlich
--	---------------------------------

Bezug:

Sitzung des Beirates für Menschen mit Behinderungen (BB) am 13.07.2021,
Tagesordnungspunkt 17

Mitteilung:

In der o.g. Sitzung wurden folgende Fragen zum Sachstand seniorengerechte Bänke gestellt:

„Im Autal soll eine seniorengerechte Bank aufgestellt werden. Eine Lieferung sei im Februar erfolgt. Folgende Fragen ergeben sich hieran den Gemeindevorstand:

*Wie viele seniorengerechte Bänke wurden angeschafft?
Wo ist beabsichtigt, diese aufzustellen?*

Der Beirat für Menschen mit Behinderungen bittet um kurzfristige Beantwortung“.

Gemäß Verwaltungsmitteilung vom 19.05.2020 wurde mitgeteilt, dass seitens des BB - in Absprache mit Frau Michels - Bänke mit einer höheren Sitzfläche gewünscht werden. Zum leichteren Aufstehen soll ein Sitzplatz dann mit zwei Armlehnen ausgestattet werden. Solche Bänke sollen aufgestellt werden, wo sich ältere Personen gerne aufhalten oder wo sie ins öffentliche Leben über sogenannte Mehrgenerationenplätze integriert werden sollen. Auf dem Mehrgenerationenspielplatz Hammergrund steht bereits eine Bank mit erhöhter Sitzfläche und zusätzlicher Armlehne.

Nach Aussage von Frau Michels sind diese Bänke gut geeignet.

Seitens der Verwaltung werden bei der Errichtung und Austausch von Sitzbänken mitberücksichtigt, ob es sinnvoll ist, dort eine seniorengerechte Bank aufzustellen. Bei der letzten Bankbestellung wurden zwei entsprechende Seniorenbanke mit bestellt. Sinnvoll sind

solche Bänke beispielsweise in der zentralen Grünanlage im Autal. Hier wurde in Abstimmung mit dem BB eine Bank aufgestellt.



Bislang kann festgestellt werden, dass diese Bank auch von Jüngeren gerne genutzt wird.

Der BB wurde mit Verwaltungsmitteilung vom 19.05.2020 auch gebeten, der Verwaltung geeignete Standorte mitzuteilen. Wenn diese Standorte gemeldet werden, können sie beim Austausch der betreffenden Bänke berücksichtigt werden.

Bislang sind folgende Standorte vorgesehen:

- Wilrijkplatz: Dort sollen an Stelle der Holzkistenbänke drei neue Bänke errichtet werden. Hiervon soll eine Bank seniorengerecht ausgeführt werden.
- Grünanlage Autal: Dort sollen zwei Bänke (in Höhe des Sportplatzes und zwischen Mühlweg und Fußweg zum Rewe-Markt) seniorengerecht ausgeführt werden.

Diese Bänke sollen im Rahmen einer Bankspende angeschafft und aufgestellt werden. In diesem Zusammenhang sollen auch die Bänke an der Straße Zum Hammergrund erneuert werden.

Gero Wilhelmi
Technischer Angestellter

Anlagen:
keine